

Informationen zum Dienstleisterticket

[Link zum Dokument](#)

Das Dienstleisterticket ermöglicht das beliebige Ein- und Ausfahren mit einem KFZ innerhalb des festgelegten Gültigkeitszeitraums von 14 Stunden ab erster Einfahrt. Es ist ausschließlich für Dienstleister vorgesehen, welche auf Basis eines Auftrages vom UKE oder der verbundenen Unternehmen dienstlich auf der Liegenschaft oder in den Gebäuden des UKE tätig sind. Das Dienstleisterticket ist ausschließlich für Firmenfahrzeuge vorgesehen, die aufgrund ihrer Ausstattung oder des Transports von Material unmittelbar am Einsatzort notwendig sind.



Dienstleistertickets sind nicht für Privatfahrzeuge erwerbbar!

Für das Abstellen Ihres Firmenfahrzeugs stehen Ihnen die gekennzeichneten Stellplätze in den Bereichen Nord, Ost und West zur Verfügung.

Erwerb Dienstleisterticket



Zum Erwerb verwenden Sie bitte das oben verlinkte Dokument. **Dieses ist vollständig ausgefüllt und gestempelt in ausgedruckter Form bei der Hauptpforte (Gebäude O12) abzugeben, sonst ist der Erwerb des Dienstleistertickets NICHT möglich!** Der Preis von €5,00 ist sofort und in bar zu entrichten.

Einfahrt

Das Ticket muss zwingend zur ersten Einfahrt genutzt werden und bei jeder weiteren Einfahrt ist das Ticket am Terminal einzustecken.

Ausfahrt

Bei jeder Ausfahrt ist das Ticket am Terminal einzustecken. Sollte die Gültigkeit abgelaufen sein, ist der angezeigte Betrag am Kassenautomat nachzuzahlen. Tarif nach Ablauf der Gültigkeit: **je angefangene Stunde €3,50**

Hinweis

Mit dem Erwerb eines Dienstleistertickets erhalten Sie eine zeitlich beschränkte Zufahrtsberechtigung zur Liegenschaft des UKE. Daraus resultiert keine Stellplatzgarantie. Auf der gesamten Liegenschaft des UKE gilt die StVO und sie akzeptieren die [Hausordnung](#) des UKE. Bei Nichteinhaltung dieser werden Reglementierungen durch den UKE Sicherheitsdienst durchgeführt.



Haben Sie weiter Fragen zu dem Dienstleisterticket oder benötigen Sie eine monatsbasierte Zufahrtsberechtigung zur Liegenschaft – dann kontaktieren Sie uns unter kfe-parken@uke.de

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Team Parken vom UKE

Information on service provider ticket

[Link to document](#)

The service provider ticket allows any entry and exit with a vehicle within the specified validity period of 14 hours from the first entry. It is intended exclusively for service providers who are working on the premises or in the buildings of the UKE on the basis of an order from the UKE or its affiliated companies. The service provider ticket is intended exclusively for company vehicles that are necessary due to their equipment or the transport of material directly at the place of use.



Service provider tickets cannot be purchased for private vehicles!

You can park your company vehicle in the marked parking spaces in the North, East and West areas.

Purchase of service provider ticket



Please use the document linked above to purchase your ticket. **This must be completed in full, stamped and printed out and handed in at the main gate (building O12), otherwise it will NOT be possible to purchase the service provider ticket!** The price of €5.00 is to be paid immediately and in cash.

Entry

The ticket must be used for the first entry and the ticket must be inserted at the terminal for each subsequent entry.

Exit

The ticket must be inserted at the terminal at each exit. If the validity has expired, the amount shown must be paid at the ticket machine. Tariff after expiry of validity: **€3.50 per hour or part thereof**

Notice

With the purchase of a service provider ticket, you receive a time-limited access authorization to the UKE property. This does not guarantee a parking space. The German Road Traffic Regulations (StVO) apply on the entire UKE property and you accept the [UKE house rules](#). In the event of non-compliance with these, regulations will be enforced by the UKE security service.



If you have any further questions about the service provider ticket or require a monthly access authorization to the property, please contact us at kfe-parken@uke.de

With kind regards
Your UKE parking team